



Escuela Los Cisnes de Saavedra realizó visita al Parque Nacional Conguillio

Una semana ya desde la esperada y anhelada salida Pedagógica al Parque Nacional Conguillio. Comuna de Melipeuco.

Con los más motivados, apañadores y sonrientes puntos de luz. Un sueño, conocer la nieve, jugar, caminar sobre ella, y disfrutar con una buena caminata.

Esto quedará para siempre en el recuerdo y espero que sea el primero de muchos para cada uno.

Agradecer al Municipio de Saavedra por el apoyo, al conductor del bus por la amabilidad con la comunidad



educativa. Seguimos sumando sonrisas, seguimos cuidando nuestra salud mental.

